
Hijuelas crea su primera “Asociación de Autismo”

La Delegada Presidencial Regional, Sofía González, junto al alcalde de Hijuelas, José
Saavedra, fueron testigos del surgimiento de la primera “Asociación de Autismo Hijuelas”,
agrupación creada por la misma comunidad y que busca apoyar a las personas que viven
con esta condición y a sus familias en diversas materias relacionadas a este trastorno.

La creación de este movimiento tuvo estrecha colaboración del municipio de esa comuna,
tanto en la asesoría como el acompañamiento de la Oficina de Inclusión y Diversidad, el
Departamento de Salud, y el Departamento de Educación municipales, proceso que
concluyó ayer con la esperada formalización de la agrupación.

Anuncio Patrocinado

Tras este hito, la Delegada Presidencial Regional, Sofía González, valoró la participación de
la ciudadanía, señalando que “la organización es vital cuando hablamos de inclusión, cuando
hablamos de la necesidad de abrir mayores espacios a las comunidades y a las familias que
durante tantos años fueron abandonadas por la política pública. Hoy, contamos con una Ley
de Autismo, el Presidente Gabriel Boric la promulgó el 2 de marzo, pero eso es solamente el
inicio de un trabajo serio y conjunto que tenemos que realizar, dotando a esta ley de
recursos y de política pública concreta. Creemos como Gobierno que éste es el camino,
hacer la coordinación con las comunidades, con los gobiernos locales, para que juntos y
juntas estemos presentes para un mejor futuro para todos y para todas”.

Por su parte, el alcalde de Hijuelas, José Saavedra, manifestó estar feliz de “poder
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consolidar un nuevo sistema de acción integral, nutricional y garantista, para cada uno de
nuestros hijos e hijas que han tenido que pasar muchas adversidades, no solamente ellos y
ellas, sino que también las familias durante mucho tiempo, de muchas puertas cerradas,
donde había mucha indolencia sobre el tema. Ahora, de una vez por todas, la comunidad y la
sociedad civil se organiza, se potencia, se fortalece y desarrolla un espacio como éste”.

El edil señaló además, que, en materia de inclusión y diversidad, el próximo paso que busca
desarrollar la municipalidad es el de crear el primer Centro Comunal de Neurodivergencias.

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

